
Рабочий
и техническим прогресс

Однажды начальник Покров
ского рудника Г. П. Карташов 
сказал: «Десять лет назад в
шихтово-железнодорож ном це
хе вагонетки загоняли в тран
шеи и сверху лопатами сыпа
ли в них породу. Бремя, техни
ческий прогресс  отбросили
ручной труд. Тем ж е  людям 
пришлось учиться на механи
ков, машинистов электровозов. 
Пройдут годы, и рабочим не
достаточно будет знать элек
тротехнику, им потребуется 
освоить высшую математику, 
сопромат».

Жизнь подтверждает, что 
технический прогресс влияет на 
м и р ово ззр ени е  рабснего, за 
ставляет его приобретать н еоб
ходимые знания. Но одн о вре
менно на развитие техническо
го прогресса  благотворно вли
яет и огромная армия рабочих 
рационализаторов и и зобрета
телей.

В нашей газете под рубрикой 
«Рабочий и технический про
гресс» во многих материалах 
рассказано и будет рассказы
ваться об интересных рацио
нализаторских предложениях, 
которые играют значительную 
роль в развитии производства.

Активными поборниками тех
нического прогресса на нике
л евом  заводе являются С. К. 
Гиров, В. И. Левашов, А. К. 
Шигин, В. А. Быков, Г. В. Тро- 
нин и многие другие; на авто
предприятии— В. Б. Ружицкий, 
В, В. Упоров; на заводе  строи
тельных материалов— Л. И. Гу
ляев, Ю. М. Никитин. Немало 
имеется рационализаторов и на 
других * предприятиях города и 
района.

Нет смысла вновь переска
зывать здесь то, что они сде
лали для технического прогрес
са своих предприятий. Сегодня 
хочется заострить мысль на

том, что техническое оснаще
ние фабрик, заводов зависит 
or своевременной технической 
р а з р а б о тк и  рационализатор
ских и д е й , быстрейшего внед
рения их в производство. На 
н и к е л е в о м  заводе идея созд а 
ния станка по разделке  акку
муляторных банок появилась у 
рационализаторов в 1968 году. 
З а  два года здесь изготовили 
два станка. В результате этого 
на заводе появился еще один 
участок, который дает для 
шахтных печей большое коли
чество никельсодерж ащего м а 
териала.

Но нередки  случаи, когда 
ценные рационализаторские 
предложения долго остаются 
в чертежах, пылятся в столах 
у председателей  БРИЗов, тог
да как они ждут немедленного 
внедрения в жизнь.

На том ж е  никелевом заво
де  в энергоцехе рационализа
тор А. П. Чернеев предложил 
устройство для механической 
выемки обмоток электродвига
телей. П редложение ценное, 
оно принято комиссией для 
внедрения в производство, но 
так и остается в чертежах. На
чальник электроцеха Л . С. Ку
карцев проявляет халатное 
отношение к данному предло
жению. Иначе задумка А. П. 
Чернеева уж е приносила бы 
цеху пользу.

Поборникам технического 
прогресса* нужно давать зел е 
ную улицу. Специальным ко
миссиям следует оперативней 
рассматривать их предложения, 
давать им путевку в производ
ство. Причем срок меж ду тео 
ретической разработкой рацио
нализаторских предложений до 
внедрения последних в жизнь 
должен сокращаться до мини
мума.
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УКРЕПЛЯЕМ СВЯЗЬ 
С СОВХОЗАМИ

В докладе  на июльском Пле
нуме ЦК КПСС Л. И. Брежнев 
сказал: «Сельское хозяйство— 
это такая отрасль, поднимать 
которую по-настоящему можно 
лишь общими усилиями. Раз
витие этой отрасли зависит, 
буквально, от всех— от работ
ников машиностроения, хими
ческой, перерабатыв а ю щ е й 
промышленности, промышлен
ности строительных м атериа
лов...»

Мы попросили главного ин
ж енера  Режевского завода 
строительных материалов А лек

сандра Михайловича Рушкова 
рассказать о том, какую по
мощ ь оказывает предприятие 
совхозам района.
■ — Коллектив нашего завода, 
— сказал Александр Михайло
вич,— одоб р яет  решения июль
ского Пленума ЦК КПСС. Раз
витие сельского хозяйства, дей 
ствительно, зависит от работни
ков всех отраслей промыш лен
ности.

Хозяйствам Режевского рай
она мы оказы ваем  значитель
ную помощь. Например, мы 
изготовляем для с о в х о з о в

«Глинский» и «Режевской» ж е 
лезобетонны е столбики, кото
ры е идут на строительство 
культурных пастбищ. Другим 
совхозам поставляем ж е л е з о 
бетонные изделия для  строи
тельства производственных
зданий, ф ер м . В совхоз имени 
Чапаева отправляли ф унда
ментные блоки.

Хозяйства дают нам лес. 
Взамен этого мы д а е м  им 
строительные материалы. При
чем д ел аем  для них больше, 
чем они нам. В этом мы видим 
самую тесную связь нашего 
предприятия с совхозами. И 
связь эту будедл поддерживать, 
чтобы материально-техническая 
база  хозяйств из года в год 
укреплялась.

ГЛАВНОЕ— ЗНАТЬ  
ЭКОНОМИКУ

В совхозе «Режевской» наряду с молочнотоварным производст
вом занимаются и свиноводством. В июне от 254 свиноматок было 
получено 210 поросят при плане 190.

Хороших результатов добивается свинарка Ефросинья Андреевна 
Солодухина (на снимке). Ее подопечные дают по 400 граммов суточ
ного привеса, что вдвое перекрывает плановое задание.

Фото Е. НИКОНОВА.

Я, как профсою зный работ- 
і ник, выделяю  ту часть Поста- 
і новления июльского Пленума 
? ЦК КПСС, где говорится о по

вышении роли профсою зов,
• общественных организаций-

трудящихся в управлении п р о 
изводством, в экономической 
жизни совхозов. Действитель
но, настало время, когда каж 
дый труженик села должен 
знать экономику, участвовать 
в хозяйственном строительстве 
со знанием дела.

В свете решений Пленума 
нем необходимо преж де  все
го улучшить экономическую 
учебу посредством всех ф о р м  
— агрозоокружков, школ ком 
мунистического труда и п е р е 
дового опыта, системы полит
просвещения. Уже с лета ру
ководителям хозяйств следует 
продум ать 'организацию  эконо
мической учебы  с тем, чтобы 
каждый полевод, животновод 
и механизатор прошел школу 
теоретической подготовки.

Больше внимания надо у де
лять повышению п роф есси о
нального мастерства рабочих 
совхозов. В этом плане ц ел е 
сообразно  организовать учебу 
по техминимуму, где тружени-

бы своюки  с е л а  п о в ы ш ал и  
к л а с с н о с ть .

П р и м е р ы  из 'ж и з н и  с о в х о з а  
ИАлени В о р о ш и л о в а  н а с т о я т е л ь 
н о  д и к т у ю т  н е о б х о д и м о с т ь  р е 
г у л я р н о г о  п р о в е д е н и я  во в се х  
п р о и з в о д с т в е н н ы х  п о д р а з д е л е 
н и я х  д р у г и х  х о з я й с тв  б а л а н 
с о в ы х  к о м и с с и й . Э т о  о с о б е н н о  
в а ж н о  в у с л о в и я х  в н е д р я е м о й  
н а  с е л е  с и с те м ы  х о з р а с ч е т а .

Совхоз в нынешних условиях 
— крупное многоотраслевое хо
зяйство со сложной экономи
ческой системой. На мой 
взгляд, целесо образн о  специа
листам села подумать о соз
дании некоторых новых ф о р м  
по привлечению трудящихся к 
управлению производством.

Пора, скажем, иметь на селе 
общ ественное бю ро экономи
ческого анализа.

С овершенно правильно го
ворится в решениях Пленума о 
повышении роли п роф сою зов  
в развитии социалистического 
соревнования.

Материалы июльского Пле
нума долж ны  быть глубоко 

-изучены всеми рабочими, ин
женерами, техниками. Причем 
изучать их следует в тесной 
связи с положением дел  на 
местах. П рофсою зные органи
зации должны обобщить итоги 
обсуждения Постановления и 
выработать соответствующие 
мероприятия, которые явились 
бы программой на будущую 
пятилетку.

Н. МАТВЕЕВ,
председатель райкома 

союза работников 
сельского хозяйства.

ВЕСТИ ИЗ СЕЛА
СОВХОЗ «РЕЖЕВСКОЙ».

Ежегодно в первом отделении 
совхоза хорошо работают на 
сенокосе звеньевой В. М. Бе
лоногов и К. Г. Утков. Поэто
му 7 июля начать сенокосную 
страду в отделении доверили 
именно этим рабочим. До обе
да В. М. Белоногов, К. Г. Ут
ков скосили траву на площа
ди 5 гектаров.

На полях совхоза «Режев
ской» идет междурядная обра
ботка посевов. К 6 июля на 
своем МТЗ-50 тракторист 
первого отделения звеньевой 
Василий Иванович Минеев об
работал 80 гектаров кукурузы.

Высокие темпы он сохранил 
еще с начала весенних поле

вых работ. В шопе на сёве и 
бороновании его выработка со
ставляла 145 процентов. II 
сейчас он ежедневно выпол
няет полторы нормы.

Г. ТОПОРКОВ.

СОВХОЗ ИМЕНИ ЧАПАЕВА.
Рабочие хозяйства, первыми в 
районе начавшие косовицу, 
продолжают заготовку грубых 
кормов. На 8 июля они скоси
ли травы на площади 270 гек
таров.

Коллектив второго отделе
ния приступил к стогованию. В 
стога собрано 14 процентов се
на к установленному плану. * * *

Ударным явился для жи
вотноводов совхоза прошед

ший месяц. Они получили в 
июне по 307 килограммов мо
лока от каждой фуражной 
коровы. Знаменосцы—доярки 
каменской фермы вновь одер
жали победу. Они произвели 
в июне по 352 килограмма 
молока, а с начала года—по. 
1608 килограммов, что на мно
го выше планового задания.

Пятнадцать доярок хозяйст
ва перешагнули нолутораты- 
сячный рубеж. Среди них 
Р. Г. Костылева, получившая с 
начала года по 2148, В. П. 
Шестакова—по 1983, Е. И. Не- 
воструева—по 1766, А. М. Ве
дерникова—по 1741 килограм
му молока от коровы.

Н. ЯРОНОВ. 
главный зоотехник.

Тюменская область. Крупная ф абрика мяса производи
тельностью 2 4 0 0  тонн свинины в год строится в совхозе 
«Урожайный». В комплексе нового предприятия — мощ 
ный кормоприготовительный цех, несколько свинарников, 
ветлечебница. Все основные трудоемкие процессы здесь 
будут полностью механизированы. Специальное оборудо
вание с автоматическим управлением создает устойчивый 
микроклимат.

20  производственных объектов первой очереди фабрики 
строители сдадут в эксплуатацию  в этом году.

На снимке: на строительной площ адке. Все здания мон- 
тирутся из керамзитобетонных блоков.

Фото И. Сапожкова. Фотохроника ТАСС.
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Кгк уж е сообщ алось в нашей газете, 6 июля 
состоялась очере дн ая  сессия городского Совета, 
заслушавшая и обсудившая отчеты о ’ работе  го
родского  комитета народного контроля и постоя- 
якиой комисси ло транспорту, строительству и 
связи, В прениях по 'первому вопросу выступили

секретарь  партбю ро никелевого завода  Л. И. 
Мельников, председатель группы народного конт
роля швейной фабрики Н. А. Мешкова, первый 
секретарь горкома КПСС А. Л. Петелин, н арод
ный контролер  Д. А. Землянников,

Сегодня мы публикуем отчет с м о й  сессии.

Верные помощники партии

председа телю  группы народного ся изысканием и приведением в 
контроля П. В. Кривоненко. Пот- действие р е зе р в о в  производства, 
р ебовалось  вмешательство горко- вести решительную борьбу  с 
ма народного  контроля, чтобы все пьянством, потерями рабочего 
поставить на свои места. Хоте- времени, волокитой, бесхозяйст- 
лось бы предостеречь хозяйствен- венностью и расточительством. За- 
ников от подобных действий. За  дачи сельских jp y n n  и постов на 
гонение дозорных они будут при- нынешнем этапе вытекают из рѳ- 
алекаться к строгой ответствен
ности.

У народных контролеров сегод
ня непочатый край деятельности.
Необходимо ещ е  много занимать-

шений недавнего Пленума ЦК 
КПСС. Разрешите выразить уве
ренность в том, что народные 
контролеры и дальш е зор к о  будут 
стоять на своем  посту.

И з доклада председателя городского комитета 
народного контроля JI. Ф. Ш У М К О ВА

к уголовной ответственности.
Из совхоза «Режевской» сооб

щили, что в С околовском отделе- 
Органы народного контроля яв- использования ж елезно д ор ож н о -  нии длительное время  никто не 

ляются одними из самых массо- го транспорта в л есп ром хозе  бьет тревогу по поводу исчезнув- 
вых и действенных общественных «Свердоблстой» и на хлебопри- ших пяти телят. Д о зо рн ы е  тща- 
оргаиизаций трудящихся. Они ве- ем н ом  пункте. Виновные в сверх- тельно проверили факт и также 
дут большую работу по коммуни- нормативных простоях вагонов бы- передали  дело в суд. 
стическому строительству. В на- ли строго наказаны. В работе  с письмами трудящих-
шей стране насчитывается свыше Большов внимание уделяется ся хорош о проявляет себя  руково-

Требовать с каждого
И з выступления секретаря партийного бюро 

никелевого завода JI. И. М Е Л Ь Н И К О В А
Активисты народного контроля 

нашего предприятия работают в 
тесной связи с партийной органи
зацией. Они участвуют в подго-

При выявлении тех или иных 
недостатков органы н ародного '  
контроля чащ е всего спрашивают 
с хозяйственных руководителей.

девятисот тысяч групп и постов с также состоянию дел в сельском дитель бю р о  ж алоб  и предложений товке собраний, заседаний пар- Такой подход выглядит несколько
активом около семи миллионов хозяйстве. Н еоднократно органи- И. И. Архипов. Он нѳу5рмим, пос- 
человек. Существовавшие до  д е -  зовывались проварки по органи- тоянно выполняет общественные 
кабря 1965 года органы партийно- зации содерж ания  и кормления поручения, медаль  и именные не
государственного контроля подт- животных, хранению семян, хлеба, сы от областного комитета народ- 
вѳрДили правильность линии пар- П роверке были подвергнуты сов- ного контроля— вот лучшая оцен- 
тии и правительства на осущест- хозы «Глинский» и «Режевской», ка труда этого активиста. Д обро- 
алениэ контроля за  хо дом  комму- Всю свою деятельность мы ста- совестно работают пенсионеры 
нистического строительства сила- раѳмся строить в тесной связи с Ф. А, Клавакин, В. И. Иванова, 
ми самих народных масс. Руко- местными Советами, партийными Г. Ф. Голендухин, П. П. Петухов, 
водствуясь этим, декабрьский органами и хозяйственными руко- Д, А. Землянников, А, К. Поляков 
Пленум ЦК КПСС (1965 г.) пре- водителями. В рейдах по торговле, и другие.
о бразовал  контрольные органы в общественному питанию, бытово- Однако было бы неправильно 
народный контроль. С амо это наз- му обслуживанию участвуют депу- думать, что в работе  народных 
ваниѳ как нельзя лучше характѳ- тэты Советов. Материалы отдель- контролеров нет недостатков. Де» 
ризует группы и посты. ных проверок  выносйтся на о б-  ятельность отдельных групп и по-

В наш ем города  и рдйоне соз- суждение гор ком а  КПСС, ис- 
дано 280 групп и постов, в кото- полкома горсовета. Например, в 
рых работает 1477 человек. В 32 мае  текущего года контролеры 
организациях, в о д и н н а д ц а т и  проверили санитарное состояние 
сельских и одном поселковом Со- животноводческих ф е р м  совхозов 
вето есть народные контролеры, района. Результаты обсуждались 
Среди них около пятисот ‘ ком- на заседании горисполкома. То 
мунистов и комсомольцев. При ж е сам.оэ было сделано  с  матери- 
городском  комитета народного  алами о состоянии закупок и хра- 
контроля создано  пять внештатных нения кожевенного сырья.

тийного бю р о  по важным эконо- однобоким. Н еобходимо в каждом 
мическим вопросам. В группы и конкретном случае находить не-
посты избраны надежные люди, 
передовики производства, специа
листы различных его  отраслей.

Вместе с тем мы е щ е  не под
няли на должный уровень актив
ность всех групп и постов. В этом,

посредственного виновника и с 
него строго требовать, побольше 
спрашивать за  допущенные б е з о 
бразия  и с рядовых рабочих, что
бы и они проникались чувством 
ответственности за порученное дѳ-

стов все ещ е  отстает от задач се
годняшнего дня. Н ередко  мож но 
встретить факты, когда работа до 
зорных малоэффективна. Они уст
раивают рейды, проверки, выяв
ляют недостатки, но изжить их не 
могут. Вот и получается, что иног
да к одному и тому ж е  вопросу 
приходится - возвращ аться по не
сколько раз. К онтролерам не хва-

конечно, есть вина коммунистов ло. Скажем, ш оф еры, доставляю- 
предприятия, но повинен и город- щие руду на наш завод, нередко  
ской комитет народного контроля, сваливают сы рье где попало. А 
Многие контролеры слабо знают ведь каж дая  машина руды с учѳ- 
свои права и обязанности, не оз- том трудозатрат стоит в среднем  
накомлены с опытом работы дру-"*75 рублей. Однако за такие дай- 
гих групп и постов. Надо органи- ствия виновные к ответственности 
зовать их учебу. не привлекаются.

Расточительству—заслон
И з выступления народного контролера  

Д. А . ЗЕ М Л Я Н Н И К О В А
Нынче особые т р е б о в а н и я  

предъявляю тся  к народным конт-
отделов. как  всегда, нашей опорой  оста- тает активности, напористости. Они р о л е р а м  села. В районе остается

В своей деятельности контроле- ются группы и посты. Много доб~ не' всегда используют предостаэ- низкой продуктивность скота, не- 
ры исходят из требований партии рых дел  на счету у них. С поло- ленные им права. в вл и кі  и урожайность отдельных
и правительства, выраженных в жительной стороны следует отме- Хозяйственные руководители культур. Совхозы хорош о оснащѳ-

Нетѳрлимое полож ение склады
вается в совхозах в период  косо
вицы трав и уборки урож ая. Вы
ращивать урож аи мы умеем , а 
вот хранить собранные продукты 
не научились. Не секрет, что

П рограм м е  КПСС, решениях ^^дз- тить группу никелевого  ̂ завода, должны оказывать всяческую по- ны техникой, но на ф ерм ах , на совхозах еж его д но  в результате
м ощ ь дозорны м . Большинство из некоторых видах полевых работ бесхозяйственности, равнодушия 
них так и Поступают. Но иногда е щ е  царит ручной труд. Парк портятся десятки тонн хлеба, рар- 
случается, что руководители сельхозмашин используется не на тофеля, кормов. З д есь  как нигде 
идут на прямой заж им и гонение полную мощность. В ряде  хо- нужен зоркий глаз членов групп 
контролеров. Так поступает ди- зяйств за  последние годы снизи- и постов, 
ректор леспромхоза  т р е с т а  лась выработка на каждый трак- 
«Свердоблстой» тов Кореневский, тор. На многих ф е р м а х  мож но

кабрьского Пленума ЦК КПСС и где п редседателем  П. И. Карта- 
Письме ЦК КПСС, Совета Минист- шов. Д озорн ы е этого предприятия 
ров СССР, ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ находятся всегда в поиске, к их 
«Об улучшении использования р е -  предложениям чутко прислушива- 
зерв оа  производства и усилении ются дирекция и партийное бюро, 
реж и м а  экономии в народном  хо- Они много работают над изыска- 
зяйстве». Они организуют массо- нием резер во в  производства, В 
вые проверки, рейды, ведут р е -  апреле контролеры совместно со Группа активистов народного кон- найти кормоприготовительные ме-  
шительную борьбу с бесхозяйст- специалистами провели глубокий троля предприятия обратилась к ханизмы, которьіе годами бездей- 
венностью, расточительством, бю- анализ качества переплавляемых нам в комитет за  помощью, чтобы ствуют. Сельхозтехника зачастую 
рократизмом и так далее . руд и реж има работы печей. Были пресечь финансовые махинации, хранится не на месте, вовремя  не

С расш ирением органов народ- выявлены причины перерасхода  которыми - занижалась дирекция, моется, не смазывается. Это про
ного контроля городской комитет топлива. Руководители завода взя- Мы проверили сигнал. Факты под- исходит на виду дозорных. Надо, 
улучшил учебу с активистами ли во внимание сигналы проверя- твердились. Д и ректор  леспромхо- видимо, проникнуться непримири- 
групп и постов. С ними проводятся ющих и приняли м еры , которые За тов. Кореневский и главный ин- мостью к недостаткам подобного Д°Р°Дмои'

Июльский Пленум ЦК КПСС ука
зал на мелиоративные работы 
как на один из р е зер в о в  повыше
ния производства зерна. Наш рай
он искусственно с д е р ж и в а е т  
окультуривание полей и лугов, 
создание культурных пастбищ. По
смотрите, сколько гектаров пло- 

пригодной к пахоте
инструктивные совещания, семи- "отзоли-’и на три процента сокра- ж енер  тов,- Базурин за  это были рода  и объявить им решительный земли заросло  кустарниками, а
нары, организуются общ ие собра-  тить расход технологического привлечены к строгой партийной бой. раскорчевкой их мало  кто занима
ния контролеров, на которых об- топлива и только за  один м есяц  ответственности. Когда дело  было Следует растить ряды  сельских ется ' астало время  покончить с

1 1 -  '  w «  * г» / -  ч, • ,  ^  ‘  т а и и і і  n T U / M M P U U A i l  *-О. Г ІІ. / ч / п и  Л П Псуждаются задачи на ближаишии получить 19 тысяч рублей  эконо-
период. Весной текущего года со- мии. Недавно д о з о р н ы е  организо-
стоялся областной семинар с вали рейд по использованию ра-
предсадатѳлямй групп при мест- бочего времени на предприятии,
ных Советах, Кроме того, комитет Результаты его стали предм етом
еж ем есяч н о  заслушивает руково- обсуждения на расш иренном  за-
дителей групп о проделанной ра-  седании партбюро,
боте и планах на будущий месяц. П о-боевому настроены группы 

З а  отчетный период городским народного контроля при Армаш-
комитетом было организовано козском и Глинском сельсоветах,
свышѳ ста пятидесяти крупных о ни решают вопросы быта, тор-
проверок. Материалы многих из гоали культуры, здравоохранения ных контролеров на данный пе- 
них обсуждены на заседаниях образован*я, помогают хозяйст- виол  как нельзя лѵч Д 

различного ро д а  ^ оиод как нвльзя ЛУЧ

обсуждено' на бю ро  горкома активистов народного контроля. таким отношением сельских спе- 
КПСС, тов. Кореневский без  вся- Иа сегодня они остаются мало- циалистов к использованию р езер -  
ких оснований урезал зарплату численными. вов.

Кровное дело народных контролеров
И з выступления первого секретаря горкома КПСС  

А . Л. П Е Т Е Л И Н А
увеличить объем  промышленного 
производства примерно на 48 про
центов. Рост должен быть достиг
нут в основном за счет повыше
ния производительности труда.

Но сейчас на предприятиях очень 
много совершается прогулов, опо
зданий, преж девременных уходов 
с работы, перекуров и так далее. 
Все это результат слабой воспита
тельной работы с людьми. Мало

Программа деятельности народ- 
ых контролеров на данный пѳ-

комитета. З а  различного ро д а  н ^ с ^ '  на Х ь м і  'ц к  К П С с Т о . е т а ” !
крупные недостатки 38 руководя- проиэв0д СТве. Руководят группами строз СССР ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.

В Т о Рж 1°вТр Г я в мы прибагаем "к  А' А- ГлвДКИХ ” А’ М° ХОВв' ТаК Отсюда я « о ,  на какие вопросыто ж е  время  мы прилагаем к жѳ активно действуют народны е хозяйственно-политического стоо-
наказаниям как к крайней м ере ,  «онтоолеоы швейной сЬабоики хозяиственн° - политичвского СТР°В основном ж а  контоолеоы вилят контРолѳРы швейной фчорики, итѳльства нужно в первую оче-

о -новном  ж е контролеры видят лѳсхоза лесп ром хоза  треста . . . .  обоатить внимание Слзлѵетсвою задачу в предупреждении Редь ооратить внимание, с-ледует
Фактов бесхозяйственности овсто- <'СваРдхимлесзаг’, > учебно-произ- ОТМѲТИТЬ( что этот документ об- 
фактов бесхозяйственности, рас о ВОд Ственного предприятия, завода  СѴжлался на оабочих собоаниях чительства, ведут в этом неправ- сУж« ался на раоочих соораниях.
лении профилактическую работу. стройматериалов, совхозов имени На Пдедприятиях и в совхозах бы-

о Т о , .  у ночи,),, Ворошилова, имени Чапаева, оя , в -х пт, Нм м в п п п ш ™ .  поВ 1964 году комитет проверил ли разраоотаны мероприятия по
выполнение городскими предпри- усилению реж и м а  экономии и _______  _̂_______  ^  ...............
ятиями постановления Совета Ми- Группы и посты завоевали  авто» использованию производственных МЬІ воспитываем у рабочих чуаст-
нистров СССР «О м ерах  по упо- ритет и уважение широких масс, резервов ,  Однако сдвигов в эконо- во бережливости.
рядочению  использования и уси- О б  это м  свидетельствует все уве- мике р яда  предприятий не про-
лѳнию охраны водных ресурсов личивающийся поток деловых пи- изошло. Необходимо и дальше
С С С Р » . сем в органы н ародного  контроля, продолжать работу по реаяиза-

В июле прошлого года мы вновь За отчетный период комитет по- ции Письма в жизнь. Для этого
возвратились к этому вопросу и лучил свыше ста писем от насѳ- неплохо бы организовать сбор
обсудили положение дел  по охра- ления. Характерно, что больший- предложений, замечаний по улуч- ж е нию дел
не водных богатств на никелевом стб о  э ти х  писем проникнуто об- ш§нию ведения хозяйства. Груп-
заводе. Благодаря своевременно Щественкыми, а не личными инте- нам и постам надо взять под свой
принятым мерам , предприятие ресами. Приведу несколько при- контроль выполнение камечен-
прекратило сбрасывание в реку меров. В первом полугодии 1969 ных мероприятий.
промышленных отходов. года к нам поступил сигнал о зло- Резервов  у нас ещ е  масса На

Д важ ды  проводились проверки употреблениях служебны м поло- пол ль_
  ж ением руководителей предприя-

. _  _  тия треста «Уралцветметрѳмонт». эуется оборудование. Коэффици-
ПРАВДА КОММУНИЗМА Факты при п роверке  подтверди- ент сменности его низок. В буду-

о бразно  организовать воскресники 
по уборке  строительных отходов 
и по благоустройству террито
рии.

Хотелось бы ещ е  р аз  обратить 
внимание на неправильное исполь
зование автомобильного тран
спорта. В го р о д е  много нарушите-

Производительность труда пря- лей правил уличного движения, 
м о  пропорционально зависима от много автодорожных происшест- 
использования рабочего  времени, вий. Водители не соблю даю т пра

вил, садятся за  руль в пьяном ви
де .-Легковой  транспорт предприя
тий и организаций часто исполь
зуется не по назначению— на нем 
езд ят  на охоту, на рыбалку, в гос
ти и так далее .  Такие действия 
следует решительно пресекать. 

Работники госавтоинспекции и
народные дружины ослабили конт- 

государственных за порядком  на ах и
планов и обязательств -  кровное дорогах Особенно это наблюда-

Выполнение

дал о  народных контролеров. О со
бое  внимание надо уделить поло- 

строительстве. У

ется в сельской местности.
Летом движение транспорта 

усиливается. В связи с этим необ-

2 етр.

нас есть такие объекты, отклады- ходимо чаще выставлять посты
ГАИ на важнейших автотрассах, 

вать срок пуска которых никак на больших лесных дороНгах_ в
нельзя. К ним относится школа на сельской местности. Следует так- 
тысячу мест. До окончания строи- ж е  развернуть широкую разъясни- 
тѳльства ее  осталось 50 дней. Срок тельную работу среди  населения

, -  г- _  __ по соблю дению  правил уличноговполне реальный. Следует только - і» х
г  -  движения, использованию госу-

строго контролировать ход работ дар ственного и личного транепор-
9 ИЮЛЯ 1970 года лись. Виновные были привлечены щей пятилетке городу предстоит на объекте. Кроме того, целѳсо- та.



#  НАШ Е ИНТЕРВЬЮ

Ш А Г И  В  Б У Д У Щ Е Е
На предприятиях города и в совхозах района сейчас идет 

составление планов на будущую пятилетку. В этой ответствен
ной работе помимо специальных служб активное участие 
принимают общественные организации трудящихся. Мы по
просили начальника планового отдела никелевого завода 
тов. Нежданову прокомментировать план пятилетки, который 
сосіавлен на предприятии.

В основу программы буду
щей пятилетки положен прин
цип «больше продукции при 
наименьших затратах труда». 
В 1971— 1975 г о д а х  мы 
намечаем дальнейшее увели
чение объем а  выпускаемых из
делий. Товарное производство 
и реализация их к концу пя
тилетия возрастут по сравнению 
с 1970 годом примерно на 14 
с лишним процентов при одно
временном снижении себестои
мости. Таким образом , общая 
балансовая прибыль должна 
возрасти за этот ж е  период на 
70 процентов.

Каким путем будет достиг
нуто это увеличение? Преиму

щественно за счет наращива
ния основных производствен
ных фондов и лучшего исполь
зования их Н амереваемся про
извести расширение и рекон
струкцию действующих произ
водственных мощностей, зам е 
ну выбывающих ф ондов но
выми. За планируемый период 
основные и оборотные фонды 
увеличатся более чем на 22 
процента. В этом плане наме
чается внедрить оборотное во
доснабжение в технологичес
ком процессе получения ни
келя, установить пылегазоулав- 
ливатели у шахтных' печей, по
строить цехи электрической 
плавки отходов ж елезоникеле
вых аккумуляторов. В четвер

том году пятилетки планирует
ся начать возведение цеха по 
разделке аккумуляторов. Кро
ме того, предполагается уста
новить новую, более  мощную 
воздуходувную станцию для 
подачи воздуха к шахтным пе
чам, осуществить перевод по
дачи технологических матери
алов в плавильный цех и вы
возку продукции с ж елезно
дорожного на большегрузный 
автомобильный транспорт, ус
тановить и освоить разливоч
ную машину.

Внедрение передовой техно
логии, улучшение рабочего р е 
жима печей будут способство
вать повышению удельного 
проплава сырой руды на каж
дый квадратный метр площади. 
Данный показатель за пять 
лет должен повыситься на 
одиннадцать с лишним процен
тов. Предприятие ставит перед 
собой задачу резкого увеличе
ния выпуска ферроникепя. Эко

номический эфф ект от этого 
составит 1400 тысяч рублей.

Новый размах долж на полу
чить работа по внедрению на
учной организации труда, орг- 
техмероприятий. З а  счет этих 
факторов и внедрения передо
вой технологии завод  в состоя
нии увеличить о бъ ем  производ
ства продукции за пятилетку 
на 32,8, поднять производи
тельность труда на 42,2, сни
зить себестоимость на один 
процент.

Будущие пять лет охаракте
ризуются новым подъемом ма
териального благосостояния 
тружеников предприятия. Эко
номисты подсчитали, что при 
условии выполнения плановых 
показателей завод  к 1975 году 
увеличит ф онд  материального 
поощрения с 200 до  300 тысяч 
рублей. Из этого двести тысяч 
будет направлено на социаль
но-культурные мероприятия и 
жилищное строительство, что в 
два раза больше уровня ны

нешнего года. Фонд экономи
ческого стимулирования выра
стет к тому периоду примерно 
на 40 процентов.

Составленный план преду
сматривает увеличение объема 
жилищного, культурного и ком
мунального строительства. Ес
ли в 1966— 1970 годах пред
приятие ввело в строй 8516 
квадратных метров жилой пло
щади, то в будущей пятилетке 
намечается выстроить 11500 
квадратных метров жилья. Ме
таллурги должны получить в 
подарок деткомбинат на 140 
мест. Дом культуры на 600 
мест, пионерский лагерь и ряд 
спортивных ссгоружений.

План новой пятилетки состав
лен со строгим обоснованием 
всех экономических показате
лей. Он нелегкий. А следова
тельно, выполнение его потре
бует мобилизации всех усилий 
коммунистов, рабочих, инжене
ров и техников завода.

•  РАБОТА У ІІИХ ТАКАЯ

Б О Н Д А Р И
Некоторым артистам на празднике искусств в 

Реже были преподнесены миниатюрные бочки с 
надписью: «Под живицу». Их сделали руки бон
даря Александра Яковлевича Кожевникова. Сма
стерил он маленькие бочки из липы, старательно 
отшлифовав каждую дощечку. И поехали они 
путешествовать с артистами, напоминая им о 
гостеприимных режевских сборщиках «янтарной 
капели». А мастер, сделавший их, продолжает 
изготовлять большие, настоящие бочки.

На бондарей но учат. Они все самоучки. Каж
дый по-разиому начинает бондарить.

Александр Яковлевич работал когда-то на 
Костоусовском руднике учеником столяра. По
том стал самостоятельно столярничать. Позднее
А. Я. Кожевников потянулся к бондарям. Сой
дутся, бывало, они в курилке й начнутся стихий
ные беседы о своем мастерстве.

— Послушал я их разговоры,—рассказывает 
Александр Яковлевич,—и захотелось мне рабо
тать вместе с ними. Взяли.

За месяц два бондаря в ствпяркё делают но 
четыреста бочек, в два раза больше задания.

— Но иа нас,—жалуются оіш,—вернее иа на
шу работу, обращают мало внимания. Клепка

для дна бочек кончается. Может, на полмесяца 
только хватит, но никто о ее заготовке не бес
покоится. Когда не будет клепки, схватятся, на
пилят из свежей древесины. Подсохнуть она не 
успеет. Бочки, сделанные из такого материала, 
рассохнутся. И виноваты в этом, конечно, будут 
бондари...

В леспромхозе говорили, что писать о бонда
рях не стоит. Ничего интересного нет. Не согла
сен. Послушайте, как говорит о своей специаль
ности Александр Яковлевич Кожевников:

— Да, я столярничал. Но столяру переучиться 
на бондаря не трудно. Работа, правда, у меня 
сейчас более интенсивная. Попробуешь только 
закурцть, отвлечься на минутку, как видишь, что 
отстал: сосед уже обруч насадил, бочку сдолал.

Сосед А. Я.Кожевникова—А. А. Федоровских. 
Работящий бондарь. В цех приходит в семь ут
ра, на час раньше.

Работа захватывает и Кожевникова, и Федо
ровских. Раздаются гулкие удары киянок. Одна 
бочка за другой выходят из-под рук мастеров. 
Скоро эти пузатые бочки, подпоясанные желез
ными обручами, попадут к сборщикам, живицы. 
А чуть позднее, наполнив ценной продукцией, 
стцравят их на химические комбинаты страны.

Я. з о и л и н и н .

Москва. Электронно-вычислительная машина «БЭСМ-ЗМ», пулы 
управления которой вы видите на снимке, ничем не отличается от 
своих «сестер». И, тем  не менее, при работе с ней в р і д е  случаев 
больш е не требуется сложной записи заданий на перфокарты, кото
ры е обычно вводятся в ЭВМ. Она снабжена оригинальным устрой
ством дл я 'автом ати ческого  распознавания звуков речи и слов, ко
торое  делает  возмож ны м непосредственное общ ение человека  с 
машиной.

Благодаря этому устройству, созданному группой сотрудников Ин
ститута п р облем  передачи  информации и специалистов Вычисли
тельного центра Академии наук СССР под руководством кандидата 
технических наук Г. И. Цемеля и В. Н. Трунина-Донского, машина 
м ож ет  воспринимать многие задания прямо «с голоса» и тут ж е  вы
дает циф ровую  запись задания и ответа. Сейчас она «опознает» 
58 слов на русском языке, произносимых четко и раздельно. С озда
на п рограм ма распознавания целых предложений, позволяющих 
давать задания на вычисление некоторых математических задач.

«Обучение» ЭВМ продолжается. В дальнейшем она долж на «на
учиться» распознавать помимо нескольких слов также и типовые 
ф разы .

На снимке: сотрудники Вычислительного центра, принимавшие 
участие в создании систем речевого управления ЭВМ. На п ередн ем  
плане— В, Н. Трунин-Донской дает устное задание машине 
«БЭСМ-ЗМ». На втором плане— Г. Я. Высоцкий просматривает ее  от
вет Справа— Б. Н. Рудный.

Ф ото  О. Кузьмина. Фотохроника ТА С С .

ф  СПРАШИВАЙТЕ — 
ОТВЕЧАЕМ

О т е л е п о м е х а х
У многих жителей села 

Арамашковского есть телеви
зоры. Но вот уже более трех 
месяцев качество передач у 
нас очень низкое — большие 
помехи.

Куда обращаться за помо
щью?

А. ЛАТНИКОВ.
Все жалобы на качество пе

редач телезрители должны на
правлять по адресу: г. Сверд
ловск, ул. Ленина, 39, на
чальнику управления связи
А. Б. Непомнящих.

Григорий Александрович Кузьминых — скотник Клевакинского 
отделения совхоза имени Чапаева. З а  хорошую работу минувшей 
зимой п роф ком  предоставил ему бесплатную туристическую пу
тевку.

Сейчас Г. А. Кузьминых вместе с сыном пасет совхозное стадо. 
Не первый год помогает ему и пес Дружок, которого вы видите 
на снимке рядом  с Г. А. Кузьминых.

Ф ото  Е. НИКОНОВА.

Своими руками
Хорошо школьные каникулы 

провести в путешествии, тем бо
лее, если оно далекое и долгое. 
Ребята из Глинской школы ре
шили съездить в Ленинград, а 
деньги на поездку заработать сво
ими силами. 20 гектаров кукуру
зы обработали они уже во главе

со своим звеньевым Геннадием 
Даниловым. 4

Большую помощь совхозу ока
зывают школьники нынешним 
летом. Отлично пасут скот Вик
тор Отегов п Гена Ефремов.

Дни на свежем воздухе, кол
лективный труд — будет что 
вспомнить в новом учебном году.

Е. НИКОЛАЕВ.

Перенять все ценное
На днях в городе Арзамасе 

прошло Всероссийское совеща
ние экономических к а д р о в  
учебно-производств е н н ы х 
предприятий ВОС. Много ин
тересного и полезного узнали 
мы здесь.

Арзамасское учебно-произ
водственное предприятие по
казательно во всех отношени
ях. Оно во много раз крупнее 
нашего. Если Режевское УПП 
ВОС выпускает автопровода 
только к автомашине марки 
ГАЗ-51, то в Арзамасе их из
готовляют почти ко всем ма
шинам.

Об опыте работы, о некото
рых новинках, которые необ
ходимо бы нам перенять от пе
редового предприятия, я се - 
годня и расскажу.

Особый интерес для Режев
ского УПП ВОС представляет 
картотека. Она—зеркало про
изводства.

Прежде чем поведать о ней, 
расскажу о тех трудностях,

которые ожидают нас. На на
шем предприятии производст
во бывает завершенное, но оп
ределенный задел мы 'остав
ляем. Это нужно для того, 
чтобы после выходного дня, 
например, сразу начать рит
мичную работу. В связи с не
большим количеством выпус
каемых деталей нам пока лег
ко учитывать и завершенное и 
незавершенное производство. 
Но на 1971 год задание по 
изготовлению ~ автопроводов 
увеличивают в два раза. Тог
да-то и потребуется картотека. 
Суть ее заключается вот в 
чем: на карточках записыва
ются определенные детали. До
пустим, запас нарезанного 
провода к 1 августа создан на 
пять дней. В данном случае 
карточка с этой деталью бу
дет перемещена на 5 августа. 
Специалистам стоит только 
заглянуть в картотеку, как 
станет ясно, Фіакую деталь 
нужно выпускать в первую

очередь, какую делать в за
пас.

Картотека позволит нам опе
ративно вести учет незавер
шенного производства.

Мы должны перенять опыт 
арзамасцев.

При подробном знакомстве 
с передовым предприятием, 
мы увидели здесь высокую 
культуру труда. В цехах мно
го зелени.4 Каждое рабочее 
место отличается чистотой.

В Арзамасе каждый рабочий 
борется за качество выполня
емой работы. Он материально 
заинтересован в этом. У нас 
же качество отдельных, опера
ций очень низкое:плохо при- 
штамповываются наконечни
ки, допускается брак при оп
летке проводов. Неплохо бы 
нам повернуть дело так, чтобы 
заработок зависел не только 
от количества, но и от качест
ва работы.

Л. ЯЧМЕНЕВА, 
инженер по труду и зарплате.

ПРАВДА КОММУНИЗМА
9 июля 1970 года 3 етр.
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- а л л у с т »  н и к е л е в о го  заао - 
д а . Н а  с н и м к е  (с л е в а  н а 
п р а в о ) с т о я т : А . Ц ы б и н , В
Б е л о з г р о з , В. С е м е р и к о в , 
т р е н г о  Б . Т . Ч е п ч у го в , В 
Ш в ё ц о з  (к а п и та н  к о м а н д ы ), 
В, П у ти л о в , Ю . П о п о в ; с и 
д я т : А . Т у м а н о в , В, Бач и н и н , 
А . Д о л г о р у к о в , А . П о д к о -  
е ы р к и н , В , Ж е м ч у г о в , В. 
К а р п е н к о в , С . С е р г е е в .

« о т о  Е, НИКОНОВА.

ЗАМ И Н К А Н А  С ТА Р ТЕ

В братских
странах 
социализма
ПРАГА. С конвейера 

тр а к т о р н о го  з а в о д а  в Б р н о  
с о ш л а  п я ти с о та я  м а ш и н а  
марки  « З е то р - 8 0 1 1 >>. Э т о  с а 
мый м о щ н ы й  т р а к т о р  в 
б о л ь ш о м  « с е м е й с тв е »  « З е -  
т о р о в » , н а с ч и ты в а ю щ е м  д е 
с я т к и  ви д о в  м аш и н .

Первый «Зетор» вышел из 
заводских Борот в 1964 го
д у . С тех пор более 400 ты
сяч тракторов этой марки 
собрано на к о н в е й е р а х  
Брненского завода. Полови
на машин пошла на экспорт. 
Чехословацкие тракторы ра
ботают на полях более  чем 
80 стран мира. Среди круп
нейших покупателей «Зето- 
ров» — Советский Союз, 
Польша, Румыния, Ф р ан 
ция, ОАР.

БУДАПЕШТ. Более 25 мил
лионов пассажиров п ер е 
везли поезда первого участ
ка нового Будапештского 
м етро ,  пущенного три м е с я 
ца назад по случаю 25-й 
годовщины освобождения 
Венгрии Советской Армией. 
Новое метро, построенное 
с технической помощью Со
ветского Союза, уже заво
евало  признание жителей 
венгерской столицы.

Сейчас полным ходом 
идет сооружение последне
го участка первой линии 
метрополитена, которая со
единит восточный и зап ад
ный районы города— Пешт 
и Буду. Его строительство 
завершится в нынешнем ГО
ДУ.

ПХЕНЬЯН. Заключение 
Д оговора  о дружбе, сот
рудничестве и взаимной по
мощ и меж ду  Советским Со
ю зом  и КНДР продемонст
рировало  незыблемую р е 
шимость народов обеих 
стран отстаивать свою б е з 
опасность, завоевания рев о 
люции, боевую друж бу и 
сплоченность, пишет сегод
ня газета «Минчжу чосон» 
по случаю исполнившейся 
6 июля 9-й годовщины со 
дня подписания договора.

Газета указывает, что до 
говор послужил хорошим 
вкладом в развитие отноше
ний традиционной дружбы и 
сотрудничества меж ду ко
рейским и советским н а р о 
дами, в их борьбу против 
империалистической полити
ки агрессии. Отношения 
братской дружбы и тесного 
сотрудничества, основанные 
на принципах марксизма- 
ленинизма и пролетарского 
интернационализма, укреп
ляют мощ ь всех социали
стических стран и вносят 
вклад в дело  победы соци
ализма и коммунизма в 
обеих странах, заявляет га
зета.

ВАРШАВА. Во Вроцлаве 
состоялось двухдневное со
вещание представителей 
М еж дународного научного 
Совета СЭВ по проблемам 
сильных магнитных полей и 
сверхнизких температур. 
Исследования в этой обла
сти, пионерами которых по 
праву признаны научные 
центры Советского Союза, 
в частности Институт ф и зи 
ческих проблем  и Ф изиче
ский институт Академии на
ук СССР, представляют 
сейчас все больший инте
рес для радиоэлектроники, 
энергетики, физики атома, 
а также производства м ед и 
цинской аппаратуры.

На вроцлавской встрече, 
в которой приняли участие 
ученые Болгарии, ГДР, 
Польши и Советского С ою 
за, обсуждены планы сов
местных исследований, воп
росы применения сильных 
магнитных полей и низких 
температур.

Начало второго круга игр 
на первенство области по 
футболу в нашей зоне оз
наменовалось переменами. 
Не выдержав напряжения 
футбольного марафона, от
казалась от дальнейшей 
борьбы гіышмшіская кйман- 
да. Итого, осталось семь

Половиной своей красоты 
женщины обязаны причес
кам. Год от года они все 
требовательнее относятся к 
моде.

б дамский зал бытком
бината № 4 фабрики быто
вого обслуживания загля
дывают и старушки. Они 
тоже хотят выглядеть по
моложе:

— Покрасьте, пожалуй
ста, седина все заметнее,

— Краски нет, уважае
мая,—разочарованно гово
рит мастер дамского зала 
Л. Д. Рыбина.

— Как нет? В наш- век 
химии?

— Да, в наш век химии, 
увы, у нас нет обычной 
краски «Гамма», которая 
могла бы з а к р а с и т ь  
вашу седину. Нет ни 
одного ее тона, хотя их 
восемь. Если хотите, покра
сим хной в рыжий цвет...

Огонь внезапно перебро
сился и на третий дом, сто
явший через дорогу. Горе
ли сразу три дома. Попыт
ки собравшихся людей по
тушить пожар были тщет
ны. А когда около горев
ших домов затормозили по
жарные машины, было уже 
поздно... По вине детской 
шалости сгорели три дома 
в селе Липовском, а немно
го позднее два дома в селе 
Октябрьском. Об этом уже 
писали в газете.

Пострадавшим помогали 
кто чем мог: деньгами, ве
щами. Но самую большую 
помощь получила, пожа-

претендентов па выход из 
зоны.

5 толя «Металлург» в 
Артемовском сыграл с хо
зяевами поля 1:1.

Ничья... Когда подобный 
исход был в первом круге 
в иере с командой Камыш- 
лова, мы поздравляли на-

Старушка, не желая быть 
ультрамодной, спешит уда
литься.

А отказы мастера дам
ского зала следуют один 
за другим.

— Что вы хотели сде- 
дать? Завивку? К сожале
нию, у нас нет «Локона», 
препарата для холодной за
вивки,—огорчает очередно
го клиента мастер.

— Снова пять рублей 
пятьдесят копеек «ушли» 
(столько стоит завивка). А 
на одних стрижках да ук
ладках план не сделаешь,— 
говорит Лариса Дмитриевна 
Гыбина. 38 рублей она за
работала в марте. Это ре
зультат того, что в дамский 
зал заглядывает все мень
ше посетителей. Они зна
ют, что их здесь нечем об
служить. Так, 1 июля за 
всю Первую смену принято 
лишь три клиента, а 2 шо-

луй, семья Л. И. Анчутнна 
j t  Госстраха — 1131 рубль. 
Л. И. Анчутин оказался 
предусмотрительным хозяи
ном. Он заключил договор 
добровольного страхования 
строения в инспекции Гос
страха. Л. И. Анчутпн по
лучил бы еще большую по
мощь, если бы застраховал 
и домашнее имущество. 
Остальным семьям Госст
рах выплатил страховое 
возмещение только по обя
зательному о к л а д н о м у  
страхованию.

Приведенный пример 
убедительно показывает, 
как важно каждому граж-

ших футболистов с побе
дой. Сейчас же мы вынуж
дены констатировать, что 
эта ничья несет нам вре
менное поражение. Одно 
упущенное очко позволи
ло следующей за нами 
команде—футболистам Тав
ды — встать в турнирной 
таблице на одну ступеньку 
с «Металлургом». Этого она 
добилась, выиграв 1 июля у 
команды Камышлова 5:1.

'—тоже...
ля с 8 до 10 часов обслуже
но два посетителя. Стоит 
ли говорить тут о выполне
нии плана? Нет в дамском 
зале достаточного количест
ва бигудей, а в мужском 
не богат выбор одеколонов 
(есть только «Шипр»).

JI. Д. Гыбина предлагала 
своп услуги: «Давайте, я
съезжу, закуплю необходи
мые товары». Но админист
рация не разрешила: «У 
нас есть снабженцы».

В том-то и дело, что лишь 
есть, но толку от их дея
тельности мастера дамского 
зала не чувствуют. «Спяч-

Алтайский край. Десятки 
посылок каждый м есяц  от
правляет Сорокинский книж
ный магазин в села района. 
Магазин устраивает вечера, 
книжные базары, читатель
ские конференции.

На снимке: продавцы
готовят очередную  партию 
посылок с книгами.

дашшу иметь договоры до
бровольного страхования 
домашнего имущества .и 
строений.

Добровольное страхова
ние получило широкое раз
витие в - нашем городе и 
районе. Только за минув
шие полгода выплачено на
селению страхового возме
щения и страховых сумм 
135 тысяч рублей.

Нельзя забывать, что не
малый ущерб трудящимся 
могут нанести случайные 
бедствия. В таких случаях 
Госстрах вам всегда помо
жет, если вы заключили с 
ним договор.

А. ОСЕТРОВА, 
начальник инспекции 

Госстраха.

Вчера тавдинские футбо
листы играли в Гоже с 
«Металлургом». Мы еще не 
знаем исхода матча, но не
зависимо от него, даже 
при проигрыше, паниковать 
рано. Впереди еще четыре 
игры. Команде надо соб
раться психологически и 
постараться сделать все для 
победы.

ка» у снабженцев наступи
ла с марта, когда в комби
нат с перебоями начали по
ступать препараты, необхо
димые для обслуживания 
посетителей.

Когда же, наконец, ма
стера будут встречать кли
ентов словами: «Добро по
жаловать!»?

За вами слово, Иван Пав
лович Гордеев. Придется 
вам, как руководителю 
предприятия, отвечать за 
своих нерадивых снабжен
цев и как следует встрях
нуть их.

Тираж лотереи 
Д О С А А Ф
4 июля в Москве в Цент

ральном радиоклубе состо
ялся розыгрыш тиража пер
вого выпуска пятой лоте
реи ДОСААФ CCCF. В этом 
тираже разыгрывается 72 
тысячи вещевых и 1 мил
лион 720 тысяч денежных 
выигрышей. В их числе 
800 автомобилей «Москвич» 
и «Запорожец». 12.320 мото
циклов и мотороллеров, 
9.920 мопедов и велосипе
дов, 8480 лодочных моторов 
и резиновых лодок, 1.600 
магнитофонов, 19.040 радио 
приемников разных марок,
4.000 кинокамер и фотоап
паратов, 3.200 наручных ча
сов.

Число обладателей счаст
ливых билетов в пятой ло
терее ДОСААФ значительно 
Возросло. Это сделано за 
счет некоторого уменьше
ния крупных выигрышей.

Доходы от реализации 
лотерейных б и л е т о в  
ДОСААФ направляются на 
дальнейшее развитие обо
ронно-массовой работы в 
стране, подготовку техниче
ских специалистов для Со
ветской Армпн и народно
го хозяйства.

(ТАСС).

Письм > в редакцию
Выражаем г л у б о к у ю  

благодарность профсоюзной 
организации и всем, при
нявшим деятельное участие 
в организации похорон и 
проводившим в последний 
путь преждевременно
умершего Лапина Аркадия 
Ннканоровпча.

Г. ЛАВРЕНТЬЕВА.

Какое имя популярно?
Уже много малышей проводило иынче по дороіе 

жизни родильное отделение городской больницы № 1. 
В больнице младенцев называют по номерам, чтобы 
ие перепутать. А вот когда приносят их домой, тут 
доходит иногда до конфликтов. Бабушке нужно наз
вать внука Ннколенькон, маме Юриком, а пагіе не
пременно Геннадием.

Молодые родители, видимо, прислушиваются к го
лосу пожилых и уступают им... Недаром в нашем го
роде большинство мальчиков названы нынче Андреями 
п Алексеями, а большинство девочек Ольгами п На
тальями.

Популярны снова старинные имена.
Г, КОСТЫЛЕВА. { Семья и родственники

покойного.

Зам . редактора М. П. КО Л ВИ Н .

К И Н О
Кинотеатр «АВРОРА» 9 н 10 июля—«Пусть говорят». 

Для детей в эти дни «Похищенный дирижабль».
Кинотеатр «ЮБИЛЕЙНЫЙ». 9 и 10 июля—«Рокиров

ка в длинную сторону». Для детей 9 июля этот же 
фильм.

Режевской автозаправочной станции требуется на 
постоянную работу заправщица.

Режевскому горздравотделу требуется на постоян
ную работу два бухгалтера и заместитель главного 
бухгалтера.

Режевскому хлебоприемному пункту на постоянную 
работу срочно требуются помощники заведующего 
складом, лаборант,- мотористы, впзировщики.

Оплата труда повременно-премиальная.
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Е. НИКОНОВ.

„Гаммы" нет, „Локона

Помог Госстрах
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